

AUTOMOBILE : Driveco a mis en service ses premiers Parasols solaires

La société **DRIVECO** (siège à Pancheraccia), développeur de bornes et d'infrastructures pour la recharge de véhicules électriques, a mis en service ses premiers Parasols solaires. Ces stations de recharge à énergie 100% solaire pour tout type de véhicule, vélos, scooters, voitures, utilitaires, ont été mis en place à Bastia et à Ajaccio. Une initiative qui renforce le positionnement fort de la Corse pour les technologies visant l'autonomie énergétique, un objectif prioritaire pour ce territoire insulaire. La société Driveco souhaite poursuivre l'installation de ce premier prototype de parasol solaire unique au monde, avec une borne tous les 50 km afin que la région devienne « la première région à pouvoir rouler 100 % solaire en toute liberté ». À terme, ce sont 70 stations qui devraient être installées sur l'île de beauté. www.driv-eco.com